



Amparo Jiménez, reelegida decana de la Facultad de Educación

L.G. | SALAMANCA

El Gran Canciller de la Universidad Pontificia de Salamanca, cardenal arzobispo Ricardo Blázquez, ha firmado el nombramiento de Amparo Jiménez Vivas como decana de la Facultad de Educación.

Jiménez Vivas, reelegida por segunda vez, es catedrática de Diagnóstico Educativo y Profesional en la Facultad de Educación, doctora en Ciencias de la Educación, licenciada en Pedagogía por la Pontificia y licenciada en Psicología por la Universidad de Salamanca. Su línea de investigación principal se centra en el diagnóstico de las competencias en diversos contextos de intervención social, educativa y laboral, desde la que ha liderado diversos proyectos de investigación competitiva, tanto a nivel nacional como autonómico. Igualmente, ha dirigido numerosas tesis doctorales, impartido seminarios y colaboraciones en universidades españolas, europeas y latinoamericanas.